
1.　回答者について

大学教職員（会員大学） 9

大学教職員（会員大学以外） 0

産業界（企業等）関係者 2

自治体関係者 1

大学生 4

地域住民 2

その他 0

18

2.　公開講座受講のきっかけ（複数回答可）

テーマに関心があったから 14

登壇者または講演内容に関心があったから 1

最新情報を知りたかったから 1

業務の必要性から 3

その他 1

その他の意見 20

・大学コンソーシアム大阪に興味あり

3.　公開講座の内容について

参考になった 13

参考にならなかった 1

どちらでもない 4

18

4.　公開講座の満足度

満足 9

概ね満足 7

満足できない点があった 2

不満 0

18

2022年度　第１回　大阪府内地域連携プラットフォーム公開講座

「住み続けられるまちづくり」（2022年8月26日開催）

参加者アンケート

　回答者　18名 / 受講者　25名　回収率　72.0％
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5．オンラインでの開催について

参加しやすかった 16

参集型の方が良かった 0

どちらともいえない 2

その他 0

18

6.　公開講座全般についての意見、感想

・大阪国際大学様の連携内容を参考に本学も連携内容を検討していきたいと思います。 ありがとうございました。

・最後に先生からスタートアップ等について話をいただけたのが嬉しかったです。

7.　公開講座で興味・関心のあるテーマ

・薬学関係

・外国人留学生

・SNSの普及によって人との繋がりは希薄になっているのかなど、インターネットが普及する前に比べて本当に人間関係が
　希薄になっているのかといったところに興味があります。

・具体的なモデルケースを紹介していただいたので、より理解しやすく拝聴しました。
　写真も鮮明で、早川先生の話術もテンポよく、私自身の専門知識はありませんが、楽しい時間を過ごせました。

・ポートランド市の最新の状況を知ることができて、とても興味深かったです。
　住みやすい街とは行政が大きく関わってくるのは間違いないところではありますが、こうして市民一人一人が
　”手作り“の街を作り上げているところに関心を持ちました。自分が住んでいる街でも取り入れることができそうなものもあり
　（リトルライブラリーなど）、　今後何か一つでも自分自身もアクションを起こしていけたらよいな、と感じました。
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